

UMZUG

LuxExpo The Box sucht neuen Standort

Das Messe- und Kongresszentrum Luxemburgs Luxexpo The Box trug 2017 mit einer Wertschöpfung von 236 Millionen Euro zur Wirtschaft des Landes bei. Das fand eine Studie über das Unternehmen heraus, die von den beiden Hauptanteilseignern, der Handelskammer des Großherzogtums und der Stadt Luxemburg, in Auftrag gegeben wurde. Die Messe „Home and Living Expo“ ist die größte Messeveranstaltung und erreicht eine Umsatzzahl von bis zu 118 Millionen Euro. Zudem sind mit dem Messeunternehmen 2800 Arbeitsplätze verbunden.

LuxExpo The Box hatte sich voriges Jahr mit einer neuen Marktstrategie sowie einem neuen Dienstleistungsangebot neu positioniert. Sie hat außerdem in die Erneuerung der Infrastruktur investiert. Luxexpo The Box beschäftigt 33 Mitarbeiter und verfügt über 36.000 Quadratmeter Messengelände in fünf Kilometer Reichweite des Flughafens Findel. 2017 fanden dort 74 Veranstaltungen statt mit denen das Unternehmen einen Umsatz von 7,8 Millionen Euro erzielte.

Da der aktuelle Mietvertrag der Messe auf dem Grundstück in Kirchberg Ende 2027 ablaufen wird, ist Luxexpo The Box auf der Suche nach einem neuen Standort. Im Gespräch sei momentan ein Gelände in Findel zwischen Flughafen und Kirchberg-Plateau, hieß es in einer Pressemitteilung der Handelskammer Luxemburg.